
Freundeskreis Knechtsche Hallen - Keimzelle Kranhaus e. V.
Protokoll der öffentlichen Vorstandssitzung am 27.11.2017 

um 19.00 Uhr in der Kantine

TeilnehmerInnen: Jens Jähne, Sabine Kück, Herta Laages , Franz Sahm, Peter Schaumann, 
Matthias Pitzer, Dietmar Weber, Achim Heinrich, 

sowie Mitglieder und Freunde (13 Personen)

TOP 1: Begrüßung, Formalia, Tagesordnung
Der Vorsitzende begrüßt die TeilnehmerInnen. Die Einladung erfolgte form- und fristgerecht.  Die 
Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen.

TOP 2: Genehmigung  Protokoll der Vorstandssitzung vom Oktober 2017
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

TOP 3: Bericht des Vorstandes
- Schatzmeister: Der Kassenstand beträgt 1.500,- €. Franz bittet um vorherige Finanzanfrage, 

wenn Ausgaben getätigt werden sollen.
- Sperrung Kranhaus: Es wird ein weiteres Gespräch zwischen dem Jens, Matthias, dem 

Architekten Ivo Hannemann und Herrn Sachau geben. Es wird wohl zu einer weiteren 
Kostenübernahme durch Herrn Sachau kommen. Es ist ein weiteres Angebot nötig, das die 
restlichen Arbeiten zur Erfüllung der Statik abbildet. Leider ist die bisher beteiligte Zimmerei 
nicht bereit einen weiteren Kostenvoranschlag abzugeben. Es werden neue Kontakte 
geknüpft.
Herr Sachau möchte ein Leistungsverzeichnis habenm, aus dem die nötigen Kosten für die 
Ertüchtigung des Daches hervorgehen.   

- HCU-Studie
Die ersten 100 Exemplare sind verkauft bzw. verteilt worden und offenbar auf reges 
Interesse gestoßen. Es werden weitere 200 Exemplare bestellt.

TOP 4: Engagierte Stadt
Die Kostenaufstellung für 2017 wird vorgelegt und zur Kenntnisgenommen.
Weiter wird ein Finanzierungsplan – Netzwerk für 2018 bis Juni 2019 vorgelegt.
Ab Juli 2019 ist die Verstetigung des Projekts angestrebt. 
Beiden Punkten stimmt der Vosatnd einstimmig zu.

TOP 5: Repair-Cafè
Am 9. Dezember findet das nächste Repair-Cafè im Hofcafè der Brücke in der Neuen Straße 
statt. Eine Pressemitteilung übernimmt Jens.
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TOP 6: KreativWerkstatt
Am 5. Dezember  um 19:00 Uhr veranstaltet die KreativWerkstatt ihre Vernissage zur 
Ausstellungseröffnung ihrer Werke in der Brücke, Neue Straße.

TOP 7: Weihnachtsessen
Für das Weihnachtsessen in der Kantine am 7.Dezember haben sich 30 Personen 
angemeldet. Das Essen beginnt um 19:00 Uhr.

TOP 8: Glühweinfest
Am 8. Dezember ab 17:00 Uhr findet unser Glühweinfest für Nachbarn und Freunde im 
Kranhausgarten statt. Geplant wird für ca. 50 Gäste. Gerd Sch. sorgt für Musik. Die Verteilung
der Einladungskarten an die Nachbarn übernehmen Karin Matthias u.a..

TOP 9: Jugendtreff K3
Als erste Vorabmaßnahme sollen die Luftverhältnisse im K3 gecheckt werden. Eine von der 
Bauaufsicht angesagte Luftmessung soll ca. € 1.173,00 kosten. In einem Gespräch mit Frau 
Koltes von der Stadt und dem Prüfingenieur sollen alternative Möglichkeiten geprüft werden.
Chris trägt Bezugsquellen bzw. Firmen zusammen, über die günstig Material beschafft 
werden kann. Ein Crowdfunding , mit dem Ziel ca. 500 €, scheint möglich. Nächstes Treffen 
nach den Ergebnissen der Luftmessung.

Top 10: Skater K2
Am 30.November wird es einTreffen im K2 geben, um zu sichten, welche weiuteren Aktionen 
nötig sind. Die Gruppe hat Kontakt zum Jugendzentrum Eidelstedt aufgenommen, ebenso 
zum Stadtjugenpfleger Thioes Koopmann.

TOP 11: Verschiedenes
- Jens berichtet, dass das Beschaffungsamt S-H die Zusage über zwei Wohncontainer an uns 

gegeben hatt. Diese müssen allerdings kurzfristig bis 30.11.23017 verbindlich von uns 
abgenommen werden. Jens erhält vom Vorstand das Votum, zu klären, welche 
Konsequenzen, vor allem finanzieller Art, auf uns zukommen. Eine Entscheidung über die 
Abnahme durch uns wird kurzfristig per Rundmail getroffen.

- Katharina Janssen hat die Knechtsche Halle als Knusperhaus hergestellt und nimmt damit am 
Wettbewerb der Holsteiner Allgemeinen teil. Das Haus hat die Nummer 3. Um ein reges 
Votum hierfür wird gebeten.

Der Vorsitzende beendet den öffentlichen Teil der Vorstandssitzung um 21:00 Uhr

Der Protokollant

Achim Heinrich
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